



La importancia de una **oportunidad**



La concejal de Derechos Sociales, Jemi Sánchez, ayer durante la presentación del balance del programa Acceder Promociona.

R. G. GRANADA

La Fundación Secretariado Gitano trabaja día a día por llevar a la comunidad gitana las mejores herramientas para su promoción, formación y empleo apostando por la igualdad de oportunidades.

Ahora, el aval del Ayuntamiento de Granada ha permitido a la Fundación acceder a la subvención del programa inclusivo europeo Acceder Promociona. La aportación municipal y la consecución del ci-

● Itinerarios personalizados permiten 224 contrataciones y el acceso de 147 personas a un empleo

tado programa se ha traducido en unos resultados positivos para 536 personas vulnerables, de las que un 74% ha sido de etnia gitana; un 65%, mujeres y un 73%, menores de 30 años.

Acceder Promociona ha comprendido sendos itinerarios personalizados, orientado uno a la inclusión laboral y otro a la educación.

“El desarrollo del programa confirma que las personas son capaces de obtener provecho de las oportunidades y recursos que les brinda la

sociedad”, explicó la concejal de Derechos Sociales, Educación y Accesibilidad del Ayuntamiento de Granada, Jemi Sánchez, durante la presentación ayer del balance del programa Acceder Promociona, para lo que contó con miembros de la Fundación Secretariado Gitano.

El plan sociolaboral ha permitido 224 contrataciones y el acceso de 147 personas a un empleo. Los sectores beneficiados han sido, principalmente, el de servicios, seguido de agricultura y construcción.

Para la integración laboral de estas personas más de cien empresas (103) de Granada han confiado sus prácticas y contrataciones a los participantes del programa.

Gracias a la modalidad socioeducativa, el 69% de las personas de etnia gitana inscritas en el plan han obtenido el graduado en ESO (Educación Secundaria Obligatoria). Los monitores han trabajado con 43 menores. De ellos, el 92% ha aprobado la Primaria y un 80%, todas las asignaturas de la etapa educativa de Secundaria-ESO.

Las líneas generales de este programa y que constituyen sus claves de éxito son un enfoque integral y comunitario, el equilibrio de las perspectivas social y económica y una programación intercultural, multidisciplinar, flexible e innovadora, destacaron ayer durante el

Colaboración entre la Fundación Secretariado Gitano y el Ayuntamiento

balance del programa en el Ayuntamiento de Granada.

Por su parte, la Fundación Secretariado Gitano ha desarrollado diferentes programas a lo largo de su historia para contribuir a cerrar la brecha en educación, con programas de apoyo a la escolarización en todas las etapas educativas, gestión de becas, acciones tutoriales, realización de estudios e investigaciones, desarrollo de publicaciones, formación y asesoramiento técnico a profesionales del ámbito educativo y socioeducativo, acciones dirigidas a favorecer la implicación de las familias gitanas en el proceso educativo de sus hijos, o campañas de sensibilización.